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2022 年 6 月 14 日 

報道各位 

入間小のケヤキを未来につなぐ会は 6月 14日、狭山市議会太田博希議長宛てに陳情書「入間小学校跡地の
ケヤキの保存に向けた措置について」を提出しました。詳しくは別紙をご覧ください。陳情は議会運営委員
会で協議後、原則、定例会最終日（21日）に全議員に配付されます。

市議会に陳情を提出 

― 概 要 ― 

 狭山市議会議長宛てに「入間小学校跡地のケヤキの保存に向けた措置について」陳情書
 市議会に対して狭山市への働きかけや必要な措置を求める内容

電話 050-3635-1920（代表 福住） 

E メール keyakinomirai1920@gmail.com 

この件に関する 

お問い合わせ先 

WEB サイトニュースページ（https ://keyakinomira i .com/newsroom/）はこちら▶ 

FAX送信数 本項含む計_____枚 



陳情書 

１．件名 入間小学校跡地のケヤキの保存に向けた措置について 

２．陳情の趣旨 

要旨 狭山市に下記の事項の実行を促し、狭山市議会からも必要な措置を講じて

頂きますようお願い致します。 

(1) 入間小学校跡地のケヤキの伐根処分を中止すること。

(2) 入間小学校跡地のケヤキの現位置での保存・活用に向けて、狭山市

がイオンリテール株式会社と協議を開始すること。

理由  入間小学校跡地のケヤキ（以下、ケヤキ）は入曽の地域史をまとめた書

物にも度々取り上げられており、常に入曽の歴史の中心で親しまれてきま

した。大木で整った樹形であるこのケヤキが毎年青々と葉を茂らせる様子

はまちのランドマークとなり、これまでの歴史と併せて、これからも入曽

のまちづくりに大切な要素です。ケヤキの現位置での保存は入間小学校の

閉校以来多くの市民が要望しており、入曽駅周辺整備事業のパブリックコ

メントでも要望が複数寄せられるなど、入間小学校跡地利活用事業（以下、

本事業）において最優先で検討すべき課題です。

狭山市（以下、市）は複合商業施設の誘致に不利になるという観点以外

に保存可能性の検討を十分に行った形跡がありません。複合商業施設公募

時の質問ではむしろ保存・活用したい旨を表明した事業者が複数あり、必

ずしも誘致の不利にはならないことが判明しました。したがって、ケヤキ

が現位置で保存できない理由はなくなっています。 

市はケヤキの移植検討や後継木の育成など市民の要望に配慮する姿勢

も見せていますが、これらの策は歴史あるケヤキの大木を現位置に残す意

義を代替できるものではありません。 

事業者として選定されたイオンリテール株式会社（以下、イオン）はグ

ループ内の店舗で積極的な樹木保存や活用を行なっており、中には立地自
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治体の委託を受けて地域住民のためにほぼ自己負担で管理している施設

（イオンモール東久留米）もあるなど、先に挙げた市民の要望を実現する

ための十分な技術と体制を有しています。本事業においてイオンは市の募

集条件に縛られており、ケヤキの現位置での保存・活用の実現には、まず

市からイオンに協議を申し出る必要があります。

上記の通り、陳情いたします。 

令和 4 年 6月 14 日 

陳情者 狭山市大字水野 ***-*** 

入間小のケヤキを未来につなぐ会 

代表 福住勇矢 印 

（宛先）狭山市議会議長 太田博希 様 

※公開用資料のため個人情報を黒塗りで伏せ、印を省略しています
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WEB フォームからイオンに問い合わせた 

そよら入曽のケヤキに関する回答メール 

Subject: イオンへの Web 問い合わせ【No-0 】 
From: cs_aeon@aeonpeople.biz 
Date: 2022/05/25 17:21 
To: y 

フクズミ ユウヤ さま

この度は、新規店舗につきましてお申し出をいただき、誠にありがとうございます。早速、担当部署にお申し出
になられた内容を伝えました。 

「この度は、新規店舗に関するご意見をいただき、ありがとうございます。お返事が遅くなり申し訳ございませ
ん。お客さまからいただいたご意見ご要望の件数についてのお問い合わせでございますが、開示はいたしており
ません。大変恐れ入りますが、ご理解いただければと存じます。今回の新規店舗計画地に関しましては、狭山市
より、ケヤキの移植は難しく、移植しても根付く保証はできないことから 、樹木自体は伐採するという事前説明
を受けております。伐採後の木材を使った加工品の作成等により、地域に貢献できるご提案をすることを前提と
し、事業者募集に参加いたしました。また、狭山市から弊社に対し、樹木を残すことについて申し入れはござい
ませんでした。地域の皆さまからのお申出は存じ上げておりますが、樹木についてはお答えできる立場ではない
と考えております。ご了承いただきますようお願い申し上げます。なお、今後ケヤキに関するご意見・お問い合
わせにつきましては、狭山市へお申し出いただきますようお願いいたします。新規店舗 が、より良い店舗になる
よう、取り組んでまいります。イオンリテール株式会社 開発部 野上 」 

これからも、イオングループをご利用くださいますよう、心よりお願い申しあげます。 

イオン お客さまサービス部 メール担当：前田・樋口

※このメールに返信される際は、下記の部分を変更あるいは削除せずに返信してください。
[                                                                                     ]

添付資料 

※下線やマーカーは「入間小のケヤキを未来につなぐ会」で追加したもの。下線部は、「フクズミ」以外の他の
人への回答にも共通している部分。個人情報や問い合わせメールの識別番号は黒塗りで伏せた。
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